Hello Raquel. Mir geht's gut. Ich sitze gerade im Zug auf den Weg Richtung Süden. Da lebt ja mein Freund. Und ja was ich in den letzten Monaten gemacht habe... Ich habe am Anfang des Jahres meinen Freund kennengelernt und habe mit dem in den letzten Monaten Zeit verbracht. Da war positiv dass es Corona quasi gab, weil wir uns dadurch öfter sehen konnten. Da wir in unterschiedlichen Städten leben aber ja dadurch dass er auch viel Homeoffice hatte ich hatte ja Onlinesemester waren wir dabei freier und ja in den letzten hatte ich immer mehr zu tun mit meinem Studium, weil ich ja dann auch für das Sommersemester die ganzen Prüfungen hatte alle super gut überstanden und ist quasi Semesterferien die Lage in Deutschland ist ja ich weiß nicht wie ich das beschreiben soll also auf der einer Seite würde ich sagen gut und stabil soweit alle Menschen tragen Maske halten sich nicht so weit an die Sicherheitsverkehrung mit Abstand und so was. Die Geschäfte haben halt wieder auf sagen wir mal es floriert wieder ein bisschen aber trotzdem gibt es natürlich dann auch einige Pröblemchen weil es doch viele wieder die ich habe es auch gesehen in Kassel zum Beispiel eine Ausgehts meile eigentlich haben die Läden dort zu aber die treffen sich alle davor und versammeln sich alle Jugendliche, die Schule hat wieder begonnen und da bin ich auch mal gespannt wie sich dann so entwickelt in der nächsten Zeit und dann gibt's natürlich dann auch viele ja Geschäfte und so was wie dann vielleicht die nächsten Monate nicht unbedingt oder auch Hotels und Gastronomie und weiter stehen können sie haben an für sich kann man Vieles mit Maske wieder machen also ich war schon in Restaurants wieder man muss Karten ausfühlen mit seinen Name, Adresse und Telefonnummer man darf halt nur bestimmten Personen unterwegs sein also ausm Haushalt, Familie oder Freunde einer gewissen Anzahl große Veranstaltung sind natürlich abgesagt und wenn man in Restaurants halt seine Sachen hinterlässt seine Daten dann melden die sich halt bei allen falls es in der Zeit wo man dort auch war ein Coronafall gegeben hat und dann kommt man halt auch in die Quarantäne in die Heussliche sodass das ein bisschen sage ich mal kontroliert wird und dann sonst die Restaurants dann halten wenn man dahin geht super viel Abstand hält wir ungewollt dass wir wieder dritte Tische quasi besetzt wird und Trennwände also haben sich unterschiedlichen Sachen lassen so... Ja bei mir gibt es Neugikeiten in dem Sinne dass ich wahrscheinlich nach einer anderen Stadt ziehen werde und zwar geht's für mich an dem Bodensee. Ganz runter an der schweizen Grenze nach Konstanz ich hatte den großen Wunsch am Wasser zu leben weil ich die letzte Zeit halt auch ich habe dir Bilder geschickt Anfang des Jahres am Meer war das ist so eine schöne Lebensqualität dass ich immer so dachte ja später will ich das auch mal dann irgendwann kam der

Entschloss selber warum immer später warum nicht einfach jetzt und ja dann habe ich mich einfach in Konstanz quasi beworben weil ich dort das Wasser und die Gegend einfach richtig mag weil es so schön blau da füht man sich in Italien oder so was einfach im Süden von Deutschland auch sehr schön ja und ich habe die Zusage jetzt bekommen ich werde mich jetzt bei meiner Uni exmatrikulieren und dort immatrikulieren mein Studiengang weiter studieren also ich wechsle einfach nur die Uni ja bin da irgendwie ganz gespannt Papa sagt da ist eine wunderschöne Stadt aber das ist so weit weg ja aber dann werde ich einfach quasi den Süden ein bisschen machen und bin ganz gespannt ich hab auch schon verschiedene Wohnungen gefunden das ist auch super cool weil teilweise dann direkt am Wasser also du machst deine Tür auf und hast da den Garten direkt zum See wird und man kann die ganzen Seebötchen super super schön muss aber noch schauen wann ich dahin ziehe weil das nächste Semester hätte auch ein Onlinesemester sein werden dass ich dann wahrscheinlich ja vielleicht so gegen Februar, März oder so was habe ich noch Zeit ne schöne Wohnung zu finden und eine schöne WG dann dort quasi hinziehen werde. Und deine Wohnung sieht cool aus passt richtig gut zu dir und ist das so ein Paravent auch so ein Trenner der da steht aus Holz schätze ich mal in dem weiß sieht ziemlich total schön aus und ja ich bin da vielleicht sofort dabei bei einem Podcastfolge mitzumachen muss allerdings gestehen dass ich kein Instagram habe habe mir ja schon länge überlegt dass ich machen wollte auch einige Freunde haben mich danach gefragt haben und dann hast du jetzt eigentlich den letzten Anstoß gegeben dass ich mich auch mal registrieren werde ja und deine Promotion klingt alles spannend du bist doch jetzt grade an einer Universität oder eine Sprachschule als Lehrerin oder? Und möchtest du dich dann quasi nochmal irgendwo bewerben für ne Promotion oder hast du das schon und bist da quasi in der Forschung gleichzeitig tätig und als Lehrende? Das kannst du mir gerne noch mal erklären aber ja so nur ein Promotionsthema zu finden ist gar nicht mehr so einfach würdest du das dann auch über die deutsche Sprache in Germanistik irgendwie in dem Bereich ich mache wieder mal ein paar Gedanken zu weil ich find's ja auch spannend wie zum Beispiel diese Jugendsprache sich ja auch in Deutschland immer mehr entwickelt weiter ich kann darüber nicht immer mitreden was die heutigen Jugend spricht aber es ist eher super viel Denglisch quasi und was mir dann auch aufgefallen ist wenn da jemand nicht so spricht dass es direkt dann irgendwie zu einer gewissen ja Ausgrenzung vielleicht zu tun hat oder zumindest so anders sein und grade bei Fremdwörter benutzt dass ist da einige gibt die dann immer das Gefühl haben als wäre das dann so abgehoben. Weißt du wenn man quasi so ja abgehoben sprechen

dass ist da echt so ne so ein Kater finde ich gerade gibt zwischen diesen Slang die man mit Freunden spricht und dieses förmliche Sprechen wenn man aber dann mal immer förmlich sage ich mal spricht eine gewisse Art und Weise also nicht diese Sprache reingibt und auch mal Fremd was benutzt das ist dann teilweise so als Erford wahrgenommen wird nach dem Motto man stellt sich über die oder tut so als wäre man quasi den Lehrer bringt was bei als wenn man in der Schule und ja da muss ich grade so drüber nachdenken aber ich bin gespannt von dir zu hören und vielleicht können wir auch einfach mal facetimen oder so.